

C'est avec grande tristesse que nous faisons part du décès de notre cher papa, grand-papa, beau-père, frère, beau-frère, oncle, cousin, parent et ami

Paul CLERC

enfin réunit avec son épouse bien-aimée Suzanne Clerc-Regamey. La cérémonie a eu lieu dans la plus stricte intimité selon son désir.

Un grand merci au Dr Beffa de St-Sulpice pour son accompagnement et dévouement ainsi qu'aux personnes qui ont démontré leur affection par leur présence et gentillesse.

*Ne pleurez pas pour ceux que vous avez perdus,
mais soyez heureux de les avoir connus.*